

約 170 人がにぎやかに歩く 8 市内小学校 5・6 年生 合同遠足

市内小学校5校の5・6年生が交流を深めようと合 同遠足が行われ、空知太小学校をスタートし子どもの 国を目指して歩きました。途中、ソメスサドルでの休 憩中は、馬を見ることもでき喜んでいる姿が見られ、 子どもの国ではレクリエーションやお弁当を食べなが ら、さらに交流を深めていました。中学校入学を前に たくさんの友達と仲良くなれたかな?



見て楽しい!食べて美味しい! **16** 子どもの国秋祭り

子どもの国にて、「子どもの国秋祭り」が9月16 日から 18 日までの 3 日間にわたり開催され、市内外 からたくさんの方が訪れました。公園内では、大道芸 人の方がヨーヨーやジャグリングのパフォーマンスを 行い、見に来た子どもたちを楽しませました。ほかに も、クレープやワッフルなどのキッチンカーや折り紙 などの手作りクラフト販売コーナーがありました。



いってみよう!やってみよう! 16 生涯学習市民の集い

公民館にて、生涯学習市民の集い「いってみよう! やってみよう! 2023」が開催されました。木工、板 金など19か所のブースを巡り、体験を通して楽しみ ながら学ぶことができるイベントで、今回は 127 人 が来場しました。北海道三井化学㈱の科学実験に参加 した子は「液体を混ぜたら泡がモコモコ出てきておも しろかった」と実験を楽しめたようです。









←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマーク **◎** をタップすると、 紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます!

大迫力のプロの演奏を間近で! 17 砂ブラ・プロ演奏家招致事業

地域交流センターゆうにて、「Brasta Party for the Anniversary」が開催されました。今回のライブ は砂川ブラススタイル創立 10 周年記念事業の一環と して企画されたもので、同会の親バンドであるプロブ ラスユニットの東京ブラススタイルと市内・近隣市町 の吹奏楽部が出演、364人が来場し、盛り上がりを 見せていました。













今年もおいしくできました! 17 第 21 回新そば祭り

地域交流センターゆうにて、砂川手打ちそば愛好会 主催の「第21回新そば祭り」が開催されました。今 年も市内外からたくさんの方が来場し、昼食の時間帯 には長い行列ができるほどの人気で、来場者からは「打 ちたてのそばを食べることを楽しみに来ました。とて もおいしいです! | という大絶賛の声もありました。



那須氏 永眠される 市政功労表彰者



平成 13 年に市政功労表彰を受賞された那須 里子 氏 [91] (晴見 2 北 5) が、9 月 18日に永眠されました。

那須氏は、昭和46年12月から平成19年11月までの36年間、砂川市民生児童 委員として活躍され、その間、平成10年から9年間は民生児童委員協議会副会長と して中心的な役割を担い、地域住民のみならず、他の民生児童委員からも頼られる身 近な相談役として信頼を集めるなど本市の社会福祉の増進に多大な貢献をされました。 心からごめい福をお祈り申し上げます。